

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Zivilcouragierte,

### **Vortrag in München**

"Eisbären in der Wüste" ist das Thema des Vortrags mit Christoph Fischer, der Initiator von Zivilcourage. Der Vortrag findet am Mittwoch, den 31.10.2012 um 19.30 Uhr in der Landeshauptstadt München im Pschorrsaal bei der Schrammehalle statt. Wie unsere Gesellschaft unser Klima verändert, die Agrar-Industrie von der Politik die industrielle Landwirtschaft einfordert und wir diese Rechnung mit Verlust unserer Gesundheit und Lebensqualität durch kontaminierte und minderwertige Lebensmittel bezahlen.

Jeder Verbraucher trägt mit seinem Konsumverhalten zur Marktentwicklung bei: nur wer informiert ist, kann bewusst wählen und zu einer positiven Entwicklung in der Lebensmittelproduktion beitragen.

Fischer zeigt auch Alternativen für eine zukunftsfähige Landwirtschaft auf und berichtet über vielversprechende und nachhaltige Methoden, die weltweit erfolgreich zur Anwendung kommen.

Im Rahmen des 6. Münchner Klimaherbstes lädt Sie die Zivilcourage München ein, sich über dieses brisante Thema in diesem kurzweiligen Vortrag zu informieren.

Alle Bürgerinnen und Bürger sind herzlichst eingeladen!

[Infos zur Veranstaltung finden Sie hier](#)

### **"Zukunft pflanzen" - ein Film der Mut macht**

Sehenswerter Film von Marie-Monique Robin (bekannt durch den Film "Monsanto mit Gift und Genen")

**Dienstag, 30.10.2012** auf ARTE um 10.35 Uhr „**Zukunft pflanzen - Bio für 9 Milliarden**“ und die Wiederholung **am Donnerstag, 08.11.2012** auf ARTE um 14.10 Uhr

Für alle, die zu dieser Zeit nicht fernsehen können, gibt es alle Etappen dieser Dokumentation auch im Internet. [Klicken Sie hier.](#)

### **Demo in München am Freitag, den 30. November**

Die Lobby der AgroGentechnik-Konzerne hat den Markt Europa noch nicht aufgeben. Laufend werden im Europäischen Patentamt in München neue Patente eingereicht. Um auf diese haarsträubenden Versuche, die Macht über unsere Lebensgrundlagen zu erlangen, aufmerksam zu machen sind weitere Aktionen notwendig. Eine Möglichkeit, einen Beitrag für eine gesunde Entwicklung in unserer Gesellschaft zu leisten, ist die **Demo gegen AgroGentechnik und Patente auf Leben** am 30. November in München.

Auftakt: ab 11 Uhr, am Odeonsplatz in München

Abschlussaktion: 13 Uhr Europäisches Patentamt in München (Erhardtstr).

Veranstalter sind bisher: AbL, BDM, Bund Naturschutz, Kein Patent auf Leben und Zivilcourage.

Unter dem Motto: Wir blasen Euch den Marsch! fordern wir:

Keine Patente auf Pflanzen und Tiere – Keine Gentechnik auf dem Acker, im Futter und in Lebensmitteln!

Wir ziehen vom Odeonsplatz zum Europäischen Patentamt, wo ab 13 Uhr eine Abschlussaktion geplant ist.

[Weitere Informationen zur Demo finden Sie hier](#)

Die Zahl der Zivilcouragler wächst ständig. Wir freuen uns, viele von Ihnen bei den Veranstaltungen zu sehen.

**Seien Sie aufdringlich! Informieren Sie sich eindringlich!**Herzliche Grüße

für die Zivilcourage  
Christoph Fischer  
(Initiator Zivilcourage)